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市交際費の支出状況
▶平成２５年度 １月分

■問い合わせ  総務課 秘書係 ☎７５−２１１５

◎詳細は市のホームページに掲載しています。

支出種別 区分 件数 金額（円）

弔　慰 今月分
累　計

２
３７

１０，０００
１３６，６００

見舞い 今月分
累　計

１
４

１０，０００
４０，０００

御　祝 今月分
累　計

０
４３

０
２１９，０８０

賛　助 今月分
累　計

１
４

５，０００
１９，５００

激励金 今月分
累　計

０
０

０
０

接　遇 今月分
累　計

０
５５

０
１３６，０５３

会　費 今月分
累　計

１７
４３

４６，０００
１９０，５００

その他 今月分
累　計

０
２

０
６，５１０

合　計 今月分
累　計

２１
１８８

７１，０００
７４８，２４３
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翔け！多久高校翔け！多久高校Sch�l Topics

佐賀県立多久高等学校の旬な話題などをご紹介します。
■問い合わせ  佐賀県立多久高等学校　☎７５−３１９１

吹奏楽部
　吹奏楽部は部員
２８人（ ２ 年１５人、
１ 年１３人）で活動
しています。
　部をまとめるの
は、サックスを担
当する、部長の山

やま

田
だ

玲
れ

奈
な

さん（ ２ 年
生）。「それぞれ特

性の異なる楽器を演奏し、美しいメロディーを響かせる所が
吹奏楽の魅力です」と部長。現在は ３ 月２３日に行われる『多
久高等学校定期演奏会』に向けて練習を重ねています。練習
では、楽器、パートごとに分かれ、全員で曲を演奏し、ハー
モニーに磨きをかけます。全体練習が終わった後も、自主練
集を行うなど熱心に取り組んでいました。
　 ７ 月には、佐賀県吹奏楽コンクールに出場予定で、課題曲
と自由曲それぞれ １ 曲ずつ演奏を披露します。演奏は、入学式、
卒業式や多久高校文化祭、介護施設の訪問時にも行っています。

　ＡＣライセンス部は部員１２人（ ２ 年 ４ 人、
１ 年 ８ 人）で活動しています。
　活動内容は、商業系の資格取得を目指し、
週 ２ 回顧問の竹

たけ

下
した

紀
のり

子
こ

先生の指導のもと、
それぞれの目標に向かって知識・技術の習
得に励んでいます。部の方針は「自分で目
標をもって継続して頑張っていく」と竹下
先生。教室にはパソコンのキーを打つ音が
響き渡っていました。

ひとつでも多くの資格を取得して、自分自身を磨いてください！
“頑張れ～っ”

◀�全員そろっての合奏の様
子。演奏会に向け、顧問
の梅﨑先生の指導にも熱
が入ります。

▲（左から）ホルン担当の
八
や

頭
とう

司
じ

梨
り

加
か

さん（ １ 年生）と
平
ひら

木
き

李
もも

さん（ ２年生）

　「吹奏楽部は『楽しい演奏を！』
をモットーとしています。高校入
学後に始めた生徒もおり、自主練
習にも熱心に取り組んでいます。
　 ７月の吹奏楽コンクールでは銀
賞を目標に、頑張ってほしい」と
話されました。

吹奏楽部顧問の梅
うめ
𥔎
ざき
和
かず
弘
ひろ
先生

◀�

「
仲
良
し
２
年
で
す
！

と
左
か
ら
筒つ
つ

井い

ま
こ
さ

ん
、
浪な
み

瀬せ

敦あ
つ

未み

さ
ん
、

江
口
さ
ん
、
乘の
り

富ど
み

夏か

菜な

子こ

さ
ん

▶�

「
ピ
ッ
コ
ロ
の
軽
や
か
な

音
が
魅
力
で
す
」
と
話
す

松ま
つ

隈く
ま

み
ず
ほ
さ
ん

▶�

こ
の
日
は
パ
ソ
コ
ン
ソ

フ
ト
“
ワ
ー
ド
”
の
検

定
の
た
め
に
練
習
に
励

ん
で
い
ま
し
た
。

◀�

部
長
の
江え

口ぐ
ち

佳か

那な

さ
ん
（
２
年

生
）
は
「
そ
れ
ぞ
れ
検
定
の
時

期
に
合
わ
せ
て
取
り
組
ん
で
い

ま
す
。
部
の
雰
囲
気
は
ガ
ッ
ツ

リ
し
て
な
く
て
穏
や
か
で
す
」

と
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

　　ライセンス部

行政からのお知らせ


